
第４回  ニュースレター

井戸畑児童公園リニューアルワークショップ

開催日：2018年10月10日 19：00～
出席者：計１9名(参加者12名、事務局7名)

◆ 今回の内容 ◆◆ 今回の内容 ◆

１．開会のあいさつ・配布資料の確認

２．スケジュールの確認

３．前回内容の振り返り

４．公園の再整備計画(平面計画+施設計画)

　　をまとめよう！

５．今日のまとめ

６．閉会のあいさつ、次回の案内

開会のあいさつ・配布資料の確認開会のあいさつ・配布資料の確認１

ワークショップの開会にあたり、座長の神明東地区の中島さまと

美濃加茂市土木課長の日比野から開会の挨拶が行われました。

スケジュールの確認スケジュールの確認2

前回内容の振り返り前回内容の振り返り3

公園の再整備計画(平面計画+施設計画)をまとめよう！公園の再整備計画(平面計画+施設計画)をまとめよう！4

今回のワークショップでは、実施設計に向けた最終的な案を

提示いたしますので、皆様から意見をいただいて、まとめて

いきたいと思います。

　井戸畑児童公園のリニューアル計画策定に

あたり、井戸畑児童公園の今後の整備方針に

ついて、地域の皆さんのお考えやご意見を伺

うため、ワークショップを開催することにな

りました！

　第４回目となる今回のワークショップでは

事務局が井戸畑児童公園の再整備計画(案)を

提示し、参加者の皆様から意見をいただきま

した。また公園に欲しい遊具の機能について

も話し合いをしました。

　当日の様子をお伝えします！
実施設計に向けたスケジュールについて確認しました。

9月1日に開催された、第3回ワークショップの振り返りが

なされました。

井戸畑児童公園の各ゾーンの整備方針と施設計画、イメージ写真

を提示し、全体で確認をし、意見をいただきました。

今まで皆さんからいただいた意見をまとめて、再整備計画案

をつくってまいりました。今回も皆様から意見をいただけれ

ばと思いますので、よろしくお願い致します。

美濃加茂市 土木課 課長：日比野

いどばた かいぎ

座長：神明東地区 中島様

前回は皆様から、各ゾーンに関する様々な意見をいただきま

した。これらを参考に基本計画・設計をまとめ、実施設計に

進んでいきたいと思いますので、よろしくお願いします。

オオバ　木村

第４回ワークショップの様子

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-

資料①



◆お問い合わせ◆  美濃加茂市土木課  TEL 0574-25-2111

活発な議論ありがとうございました。皆様のおか

げで、公園の基本的な骨格は確定しました。今後

はソフト面の話し合いも出来たらと思います。

閉会のあいさつ、次回の案内閉会のあいさつ、次回の案内6

美濃加茂市 土木課 係長：春見

<再整備計画についての意見><再整備計画についての意見>

まとめまとめ5

<井戸畑児童公園にほしい遊具の機能><井戸畑児童公園にほしい遊具の機能>

本日はありがとうございました。

実施設計時にも皆様から意見を伺いたいと思い

ますので、これからも宜しくお願い致します。

・本公園は各避難所までの一時避難
　場所であり、滞在することはない
　と想定されるので、使用頻度が少
　ないかまどベンチは設置しない。

防災

・街区公園に駐車場は設置が困難と　
　なるため、設置しない方針とする。
・イベント時は広場等への臨時駐車
　にて対応する。

駐車場

＜大型遊具＞
・この公園のシンボルとなるような
　遊具を設置したい。
・＜砂場＞
　市、住民ともに、継続して砂場の
　維持管理をすることは難しいので
　設置しない方向で進める。
・＜バスケットゴール＞
　近隣から騒音のクレームが寄せら
　れた事や遊具機能の人気投票結果
　を踏まえて、検討が必要である。

遊具

・残置が望まれる樹木ではないため　
　整備に支障が無い場合は伐採する。
 （シダレヤナギ、ケヤキ等）
・北西入口西側のケヤキは強剪定
　されているので、伐採を検討する。
・落ち葉や強風により倒木の恐れが
　あるメタセコイヤは、伐採を検討
　する。

既存の樹木

・交流花壇の運営のやり方やお試し
　イベントの実施検討、公園のキャ
　ッチフレーズなど、今後の運営・
　維持管理に向けて、継続して協議
　していく。

公園運営・維持管理

・公園西側にベンチを置くと、家と
　の距離が近いので、声が聞こえる
　ことが心配である。
・サークルベンチは座りにくい。
・木に近づける方が、子供が遊べる
　ので良いと思う。

ベンチ

・暗い。明かりがない。
・地域の総意として、別予算での
　整備を要望したい。

トイレ

・タバコの吸殻が心配なので、
　サインで明示する等の対策をする。

サイン

その他【幼児用遊具：8票、複合遊具：1票】

投票の様子

美濃加茂市 まちづくり課 コーディネーター：加藤

実施設計今回の
再整備計画案

～ 話し合いたいこと (例) ～
・運営、維持管理について
・完成までの関わり方について

◎今回のWSの意見
既存の樹木／防災／遊具／ベンチ／サイン
／トイレ／駐車場／公園運営、維持管理


